

## **Les Bleus réunis, mercredi, à Pau**

**APRÈS LE PREMIER** court stage à l'INSEP consacré aux tests médicaux et à la remise en forme physique individualisée, la semaine passée, les Bleus profitent encore de quelques jours de repos avant d'attaquer les premiers travaux collectifs. Les quinze sélectionnés – puisque Mickaël Pietrus n'a pas été remplacé – ont rendez-vous après-demain à Pau, qui sera le camp de base de leur début de préparation (du 20 juillet au 7 août). La question des assurances pour les joueurs NBA est toujours en suspens alors que l'équipe de France doit disputer ses deux premiers matches de préparation les mardi 26 et mercredi 27 juillet (20 h 30) contre le Canada à Pau et à Toulouse.

**Les quinze pour le stage de Pau.** Meneurs-arrières (6) : Parker, De Colo, Albicy, Diot, Causeur, M'Baye. Ailiers (3) : Batum, Gelabale, Lombahe-Kahudi. Intérieurs (6) : F. Pietrus, Diaw, Noah, A. Traoré, Turiaf, Seraphin.

*L'Equipe – Lundi 18 juillet 2011*

## **Un groupe réduit à treize**

**L'ÉQUIPE DE FRANCE** entame, cet après-midi à Pau, son premier stage d'entraînement collectif. En l'absence des intérieurs Joakim Noah et Kévin Séraphin (*voir par ailleurs*), seulement treize sélectionnés ont rendez-vous avec le sélectionneur Vincent Collet pour six jours de préparation intensive, avant le premier match prévu mardi (20 h 30) à Pau contre le Canada. Ménagé lors de la journée de clôture du camp de Tony Parker, samedi à Paris, ainsi qu'hier à Bordeaux pour le match de charité organisé par Boris Diaw, Ronny Turiaf sera, pour sa part, bien présent. Tout comme

Mickaël Gélabale, absent lors du premier rassemblement à l'INSEP en raison de problèmes familiaux.

La séance de vendredi après-midi sera ouverte au public au palais des sports. Au lendemain de leur deuxième match à Toulouse mercredi (20 h 30), les Bleus rendront visite à des jeunes dans un centre du Secours populaire au Temple-sur-Lot. – L. T.

**LA SÉLECTION.** – **Meneurs-arrières (6)** : To. Parker, De Colo, Albicy, Diot, Causeur, M'Baye. **Ailiers (3)** : Batum, Gelabale, C. Lombahe-Kahudi. **Intérieurs (4)** : F. Pietrus, Diaw (cap.), A. Traoré, Turiaf.

*L'Equipe – Mercredi 20 juillet 2011*





**BASKET.** Si l'équipe de France avait enfin la bonne idée de se qualifier pour des JO, le Choletais Fabien Causeur pourrait bien être de la fête. Photo CO - L. COMBET.



**NATATION SYNCHRONISÉE.** Après les Mondiaux-2011, Margaux Chrétien (Angers Nat synchro) peut rêver des JO avec l'équipe de France. Photo DR.



**ATHLÉTISME.** Arnaud Assoumani (CSJB) rêve de devenir le premier athlète paralympique à participer aux Jeux Olympiques au milieu des valides. Photo AFP.

## Les JO de Londres dans un an : ils en rêvent

Plusieurs Angevins rêvent de prendre part aux Jeux Olympiques qui débiteront dans exactement 366 jours à Londres.

*Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 27 juillet 2011*

**Équipe de France seniors :**  
**Causeur ménagé.** Fabien Causeur n'a pas été utilisé hier soir à Pau face au Canada, en préparation à l'Euro. Le staff médical français se veut prudent après la blessure à la voûte plantaire contractée la saison écoulée par l'arrière de CB.

*Ouest France – Mercredi 27 juillet 2011*

■ **CAUSEUR S'EN VA AUJOURD'HUI.** – Ménagé depuis vendredi pour une inflammation sans gravité, l'arrière de Cholet Fabien Causeur, qui brigait une place dans les douze pour l'Euro, est le premier joueur à quitter le groupe bleu. – Y. O.

*L'Équipe – Jeudi 28 juillet 2011*

## Fabien Causeur quitte l'équipe de France

Hier, Fabien Causeur - qui était en lice pour une place dans le groupe des Bleus en vue de l'Euro - a quitté l'équipe de France en raison d'une inflammation de son aponevrose plantaire. Quand on sait que le joueur n'a pas joué pendant six mois la saison dernière en raison d'une... aponevrosite plantaire, on comprend mieux le choix du staff tricolore. Un choix

qui ne doit pas fâcher Erman Kunter, bien au contraire. « *Ce n'est pas grave, juge d'ailleurs le coach choletais. Fabien m'a appelé pour me dire qu'il pouvait revenir tout de suite ! Je lui ai dit non, mieux vaut qu'il se repose. D'autant plus que la reprise va se faire en douceur pour l'ensemble du groupe.* » A Cholet Basket, la rentrée des classes est fixée le lundi 8 août.

*Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 29 juillet 2011*